

50 Jahre Musikschule Allschwil

15.06.2015

Am Samstag, 20. Juni 2015 findet auf dem Musikschulareal ein grosses Jubiläumsfest statt. Anlass dazu ist das 50-jährige Bestehen dieser beliebten Institution, welche seit dem Herbst 1965 tausenden von Kindern aus Allschwil und Schönenbuch wertvolle musikalische Impulse mit auf dem Lebensweg gegeben hat.

Von 10.00 bis 22.00 Uhr laden u.a. Ensemble- und Orchestervorträge auf einer grossen Freilichtbühne, Kaffeehausmusik der Klavierklassen, Schülerband, Geschichtlichkeits-, Erlebnis- und Bastelstände sowie ein attraktives kulinarisches Angebot zum längeren oder kürzeren Verweilen ein.

In der Aula im Schulzentrum Neuallschwil wird zudem um 13.30 und 16.30 Uhr das Musiktheaterprojekt „Rotasia“ aufgeführt.

Alle Interessierten, Jung und Alt, Eltern und Verwandte sind herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf zahlreiche FestbesucherInnen.